

Frauen // Verbandsliga Südbaden Erstes Heimspiel im neuen Jahr für unsere Frauen. Sie spielen bereits am Samstagabend um 17:30 Uhr zuhause gegen die Frauen des SKV Bonndorf. Das Derby ging im Hinspiel denkbar knapp mit 5:3 (3010 zu 3006 Kegel) für die SKV-Frauen aus. Aktuell stehen unsere Frauen mit 12:8 Punkten auf Platz 4 der Verbandsliga, während die Gäste aus Bonndorf mit 4:16 Punkten das Schlusslicht der Liga sind. Dennoch dürfen unsere Frauen die SKV-Frauen nicht unterschätzen, denn bereits im Hinspiel ging unsere Mannschaft leicht favorisiert auf die Bahn und konnte dies nicht umsetzen. Ob nun am Samstag die Revanche gelingt, hängt auch von der Tagesform sowie von der Aufstellung aller Spielerinnen ab. Wir erwarten auf jeden Fall ein spannendes Hochschwarzwald-Derby.

Marina: „Nach der Niederlage letzte Woche müssen wir wieder eine kompakte Mannschaftsleistung zeigen, um zuhause gegen Bonndorf zu gewinnen und uns für die unglückliche Niederlage im Hinspiel zu revanchieren.“